

VAD VIAJE

Kiko Malvar Fdez



Capítulo 1

Yo iba caminando calle arriba, ebrio hasta las cejas y todo pasó muy deprisa. Bocina , luz ,un golpe y oscuridad.

Una gran oscuridad , inabarcable e infinita. Mi mente se estaba diluyendo, poco a poco, en un mar oscuro.Y entonces lo sentí, como nunca antes hubiese sentido nada.

Placer,dolor,miedo,agonía, ira,luces, formas y colores a una velocidad que, ni las palabras, ni las imágenes pueden describir.

No podía centrarme absolutamente en nada ,todo iba demasiado rápido y era tan nuevo en todos los sentidos,que era como estar en una discoteca con forma de lavadora.

Entonces recuerdo pensar: ¡BASTA!De pronto todo se hizo negro otra vez.Ya no me sentía diluido o que me desmayaba en esa oscuridad ,sino que la sensación, me recordaba a la de estar con los ojos cerrados delante de un foco, viendo pequeños patrones de luz que se entremezclaban a ritmos diferentes.

Y entonces comenzó/comenzaron a hablarme.

—Bienvenido y sobre todo... Enhorabuena chico, has accedido al siguiente nivel.—tocó una voz suave , femenina y ceremonial.

—¿Como que al siguiente nivel? ¿Estoy muerto o que pasa?

—¡YEAH EL MASTER DEL UNIVERSO! ¡NI DIOS , NI BUDA , NI NADA QUE SE LE PAREZCA! ¡GLEEEEEEEEEEEEEEN GOLDEEEEEEEEN RULEZ , BABY!

—tronó otra voz masculina mucho más grave y enérgica, semejante a la de un animador radiofónico.

—El ser elegido para la trascendencia aquel que da la fuerza a el prana , el manantial inagotable del que mana la energía vital.

—¿Otro más? ¿Pero cuántos sois? Y ya que pregunto,de paso...¿Donde mierda estoy?

—Ya no hay donde para ti, solo hay ser—dijo una voz monstruosa pero enérgicamente decidida.— No hay yos ni tus aquí.

—Ja, ja , ja... Ahora me vienes con ese rollito barato zen , venga a mi me debe estar pegando una regresión por los alucinógenos de hace 1 mes.¿Es eso verdad?

—Vaya, se vé que discurre este, incrédulo,uniconcienical ,aún con todo lo que le debe estar pasando por la cabeza ahora mismo...no eres tampoco moco de pavo,chaval—dijo la voz de un anciano.

—Pero, yo que tu, iría liberando la conciencia ,si no quieres cargártelo todo.— acotó la voz monstruosa—ser plural libera de la carga.

—¡Que no! ¡Que ni de coña voy a dejar de ser yoooo!

—Bueno, yo he intentado ayudarte—respondió una voz burlona, parecida a la de un monigote —mala suerteeeeeeeee.

En cuanto la voz cesó volvió todo volvió a comenzar de nuevo. Los patrones de formas, luz y sensaciones diversas volvían a apoderarse de mi pero esta vez a un nivel mucho más intenso.

Era como si fuese lo que fuese;conciencia,mente,alma o universo fuese a explotar a cada billonesima de segundo, pero yo conseguía detener el desastre a una velocidad humillante para la de la luz. No podría decir con exactitud cuánto tiempo estuve en ese estado,finalmente cedí y sentí como todo estallaba.